

AJ SLAUGHTER ET BRUNO CINGALA-MATA A LA RENCONTRE DU CLUB DE ST CHRISTOPHE DU BOIS

AJ Slaughter et **Bruno Cingala-Mata** se sont rendus mercredi 10 avril dans l'après-midi au complexe sportif de Saint Christophe du Bois pour y rencontrer les basketteurs du club de la commune.

Après s'être prêtés à différents exercices de dextérité et de shoot, AJ et Bruno ont participé à un match en 5 contre 5 avec les jeunes du club.

L'après-midi s'est conclut sur une séance de dédicaces et de photos.



► **Saint-Christophe-du-Bois. Entraînement avec deux professionnels de Cholet Basket**



Les pros de CB en compagnie des jeunes basketteurs christophoriens.

Mercredi après-midi, Bruno Cingala-Mata et AJ Slaughter, de Cholet Basket, assurèrent l'entraînement des jeunes licenciés de l'Essor christophorien basket. Pendant environ deux heures, ils ont pris en charge des ateliers, dispensés

leurs conseils et expliqué leurs techniques aux jeunes sportifs, très heureux de partager ce moment privilégié avec des joueurs professionnels. L'après-midi s'est terminé par l'incontournable séance de dédicaces.

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 12 avril 2013

L'Essor a reçu des joueurs de Cholet-basket



Les jeunes de l'Essor ont passé un agréable moment avec les deux joueurs de Cholet-Basket.

L'Essor christophorien a accueilli les joueurs de Cholet-basket, parrains de la commune de Saint-Christophe-du-Bois. L'espoir Bruno Cingala-Mata accompagnait AJ Slaughter, en remplacement de Lucas Vébobe, indisponible.

C'est sans complexes que les jeunes minimes ont participé à un

petit match d'entraînement avec leurs deux aînés. Ceux-ci n'ont pas manqué de réaliser quelques facéties enthousiasmant les jeunes et ceux qui les accompagnaient. En fin d'après-midi, chacun a pu repartir avec l'affiche officielle de Cholet-basket ornée des autographes de leurs partenaires d'un jour.